



COMUNICADO DE PRENSA 095

Unidades Tecnológicas de Santander y UPTC firmaron convenio marco de cooperación

Rector, Óscar Ramírez recibió en su despacho a una comisión de las Unidades Tecnológicas de Santander -UTS- encabezada por su rector, Omar Lengerke Pérez, para la firma de un convenio marco de cooperación interinstitucional, que beneficiará a docentes y estudiantes de las dos Instituciones en innovación y desarrollo en formación de profesionales.

“Lo que más queremos es recibir un acompañamiento de esta Universidad por la trayectoria y experiencia en toda su parte de formación y en procesos de calidad, que para nosotros desde la formación de tecnólogos y profesionales es de gran relevancia”, rector, UTS, Omar Lengerke Pérez.

Las Unidades Tecnológicas de Santander cuentan con formación en educación virtual, por esta razón, la Facultad de Estudios a Distancia de la UPTC va a apoyar todos los procesos que tiene la Universidad en cuanto a construcción de esta modalidad. Se pretende hacer unas mesas de trabajo para consolidar más los procesos y la visión para la formación de los estos jóvenes.

Por: Juan Fernando Romero /Dirección Comunicaciones

Tunja, junio 26 de 2019

